

Liebe Interessentin, lieber Interessent,

wir freuen uns, dass Sie an dem

Grundkurs „Warum Israel?“

interessiert sind. Dieser Grundkurs wurde für Christen entwickelt, welche die Bibel als Wort Gottes ernst nehmen, aber gleichzeitig bezüglich Israel eine Menge unbeantworteter Fragen haben.

„Warum Israel?“ – diese Frage beschäftigt bewusst oder unbewusst viele Menschen, ganz besonders auch Christen. Warum kommt Israel und dem jüdischen Volk eine derart zentrale Bedeutung in der Bibel zu? Ist das heutige jüdische Volk noch mit dem jüdischen Volk gleichzusetzen, von dem die Bibel spricht? Welche Bedeutung hat Jerusalem in Gottes Heilsplan?

Es sind solche und viele damit verbundene Fragen, auf die der „Israel-Grundkurs“ versucht, erste Antworten zu vermitteln.

Themenschwerpunkte des Kurses „Warum Israel?“

- Gottes Verheißungen für Israel und die Gläubigen aus den Nationen erfassen
- Gottes Rettungsplan für die Welt in Seinen Bündnissen mit Israel entdecken
- Ersatztheologie und Antisemitismus – Aufklärung und Selbstreflexion
- Entstehung und Existenz des heutigen Staates Israel und damit zusammenhängende Ereignisse beleuchten
- Die Wiederkunft des Herrn und die zentrale Rolle Jerusalems darin zu erkennen suchen
- Die Frage nach unserer Verantwortung heute beantworten

Dieser Kurs basiert auf dem Buch „Warum immer wieder Israel?“ von Willem Glashouwer, Präsident von „Christians for Israel International“ CFI und der deutschsprachigen weitergehenden Bearbeitung durch „Christen an der Seite Israels“.



Weitere Grundlage des Münchner Kurses sind u.a. Lehrbücher von Derek Prince wie „Biblische Prophetie und der Nahe Osten“ und „Die Zukunft Israels und der Gemeinde“ und von Lance Lambert „Israel und die Nationen in den letzten Tagen“ u.v.m. Inhalte aus diesen Büchern werden in Form von Lehreinheiten

Ihre Kursleiter sind Christine und Hans Kriechbaum



Hans Kriechbaum ist Diakon und Jugendreferent und 1. Vorsitzender von Investition ins Leben e.V. In der Jugendarbeit und Erwachsenenbildung arbeitet er seit über 25 Jahren hauptamtlich. Ehrenamtlich dient er seit seinem frühen Teenageralter in verschiedenen Aufgaben im Reich Gottes in Gemeinde und Werken.

Christine Kriechbaum ist Fremdsprachen-Korrespondentin und ebenfalls im Vorstand von Investition ins Leben e.V. Sie arbeitete viele Jahre als Projektsachbearbeiterin für Afrika in einer Missionsorganisation und ist seit ihrer Elternzeit für unsere inzwischen erwachsenen Söhne als Sekretärin in einer Münchner Herzklinik tätig. Ehrenamtlich dient auch sie seit ihren Teenagerjahren in verschiedensten Aufgaben im Reich Gottes.

Die **Anmeldung** erfolgt bitte an Hans Kriechbaum per Mail unter Angabe Ihrer Adresse oder durch Ausfüllen und Zusendung des Anmeldeabschnitts.

Wir würden uns freuen, Sie in diesem Einführungskurs begrüßen zu dürfen.

Christine & Hans Kriechbaum

Investition ins Leben e.V.
 Postfach 12 18
 82168 Puchheim
 Tel. 08142 / 65 26 998
 Fax. 08142 / 65 28 086
 Email:



Absender:

Name und Vorname

Straße und Hausnummer

PLZ und Ort

Telefonnummer

E-Mail

An
 Investition ins Leben e.V.
 Herr Hans Kriechbaum
 Postfach 12 18
 82168 Puchheim